

MIEUX VAUT TARD... Jean-Pierre Sueur n'a pas été le dernier à réagir à l'annonce (*dans La Rep' de lundi*) par Olivier Carré de la création en 2022, d'une passerelle pour que piétons et cyclistes puissent franchir la Loire. L'ex-maire moque gentiment son successeur en glissant que ce n'est pas « un an de retard » que le projet a pris, mais vingt ! « La construction de cette passerelle était l'un des points forts du programme que j'ai présenté pour les municipales de 2001, rappelle l'actuel sénateur du Loiret, et que je m'étais engagé à réaliser immédiatement. » Hélas pour lui, Jean-Pierre Sueur avait été battu par Serge Grouard, et le dossier remis dans un tiroir. « Mieux vaut tard que jamais ! », conclut JPS. Olivier Carré, lui, estime que son projet est différent... Car celui de JPS partait de la place de la Bascule pour rejoindre le Châtelet, en gros, dans un flux qui ne serait, selon l'élu actuel, plus en phase avec la circulation des vélos, version 2018. ■